

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



**SALIDA**

**18/02/2025**

**Nº 3981**

**Todas las Comunidades.**

*Nuestra hermana **Luisa Marzal Sánchez** murió en la paz del Señor, a los 93 años y 64 de Vida Religiosa, el día 17 de febrero de 2025, en la Comunidad Orense*

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 18 de febrero de 2025



En Tuy, Provincia de Pontevedra (España) nació nuestra hermana Luisa. En Tortoreos inició el noviciado y realizó su primera profesión. Como era habitual, a los pocos días fue destinada a Carballino dónde comenzó su misión de educadora como profesora de Educación Primaria. Tortoreos, La Coruña, Puenteareas fueron otros colegios en los que siguió actuando como educadora, pero fue en Villagarcía de Arosa dónde pasó la mayor parte de su vida entregada a todo y a todos, además de las clases, se dedicó a la pastoral parroquial, grupos juveniles, fue Coordinadora de pastoral y Directora del Colegio por elección unánime del Consejo Escolar

en 1991 al fallecer la anterior Directora.

En la Pastoral juvenil Interfranciscana fue un importante puntal, tanto en campamentos como en las Pascuas. Una gran animadora.

En 2012 destinada a Orense, continuó su vida de entrega en todo lo que podía: Colegio, pastoral parroquial-Cáritas, especialmente con los jóvenes emigrantes a quienes orientaba para preparar su documentación, les daba clases y preparaba en la adquisición de conocimientos y cultura para poder defenderse en la vida, buscar trabajo...

Mientras su cuerpo se lo permitió hacía visitas a los profesores, que siempre la recibían con cariño, siendo muy querida por ellos, participaba siempre en las eucaristías o eventos festivos del Colegio. Recuerdan en Villagarcía que era muy "exigente" en su labor como profesora de Lenguaje, los alumnos escribían sin una falta de ortografía, "si ella estuviera aquí, los alumnos no escribirían como ahora lo hacen" (profesores de Villagarcía").

Hermana amable, muy servicial e interesada por todas en la comunidad, siempre disponible ante cualquier cosa que veía o le pedían ayuda.

En sus ratos de "ocio" tenía una acción con la que enriqueció a varias comunidades, se pasaba horas delante del ordenador, bajaba canciones para el canto de laudes, vísperas, domingos o días de fiesta, los pasaba a CDs. y los enviaba a las comunidades, para que pudieran enriquecer la liturgia.

Hoy le decimos, gracias Luisa por tu actitud ante la vida y las personas. Descansa ya en el Padre, aquí has dejado una hermosa huella y Dios ya te ha dado la recompensa: El encuentro con Él y otras personas que te han precedido. D.E.P.